

Volkstanz- u. Trachtengruppe Gladenbach e.V.

Volkstanz- u. Trachtengruppe Gladenbach, Marktstraße 26, 35075 Gladenbach



Leitung:
Klaus Müller
Tel: 06462 – 1849

Presse-Kontakt:
Heike Beber, Tel: 06462- 9 14 05 19
E-Mail: B.Heike@volkstanz-gladenbach.de
Klaus Müller,

5. August 2011

Pressebeitrag der Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach e.V. zum Folklorefestival im Landkreis, mitgestaltet von der Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach

- Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach gestaltet internationales Folklorefestival des Landkreises Marburg-Biedenkopf mit
- Ein Highlight des Folklorefestivals findet in Gladenbach statt am Freitag, 12. August 2011 um 20:00 Uhr im Haus des Gastes in Gladenbach

Das internationale Folklorefestival 2011 des Landkreises Marburg-Biedenkopf läuft in der Zeit vom 10. bis 15. August 2011 an verschiedenen Orten im Landkreis mit einem bunten Programm. Das Folklorefestival hat mittlerweile eine lange Tradition, es findet alle zwei Jahre statt, dieses Jahr zum 19. Male.

Es nehmen nachstehende vier ausländische Gastgruppen, die während der Festivalzeit bei Volkstanzgruppen des Landkreises zu Gast sind, teil:

- Tanzgruppe aus Mazedonien
- Chor aus Bulgarien
- Musikkapelle aus Großbritannien
- Tanzgruppe aus Ungarn

Alle Gruppen reisen am Mittwoch, 10. August 2011, an und werden in Gladenbach, Sichertshausen, Bad Endbach und Langenstein zu Gast sein. Die Unterkunft ist privat organisiert bei den dortigen heimischen Volkstanzgruppen, die ihre Gäste während der Festivalzeit gastfreundschaftlich betreuen und bei ihren Auftritten begleiten.

Das Programm des Folklorefestivals beginnt am Donnerstag, 11. August 2011 mit der Eröffnung auf dem Marburger Marktplatz. Im Einzelnen sieht es so aus:

Donnerstag, 11. August 2011: Festival-Eröffnung auf dem Marburger Marktplatz

Beginn um 19:00 Uhr (Dauer: circa 2 Stunden)

Zu Beginn wird vorab die Trachtenkapelle Wohrata spielen, danach tanzen, singen und musizieren alle vier Gastgruppen.

Zudem sind von deutscher Seite die heimische Tanz- und Trachtengruppe Ginseldorf und die Volkstanz- und Brauchtumsgruppe „Die Marburger“ auf der Bühne vor dem Rathaus mit von der Partie.

Freitag, 12. August 2011: Internationales Tanz- und Musikprogramm in Gladenbach im Haus des Gastes, Karl-Waldschmidt-Str. 5, Gladenbach,

Beginn um 20:00 Uhr (Dauer: circa 2 Stunden)

Das Abendprogramm wird gestaltet von zahlreichen Akteuren. Es tanzt dort die Tanzgruppe „Negorci“ aus dem Balkanland Mazedonien, deren Tänzer/innen zu Gast bei der Gladenbacher Volkstanzgruppe sind. Zudem präsentieren sich eine Musikkapelle aus Großbritannien, die sich zum Zeitpunkt des Folklore-Festivals in Bad Endbach aufhält, der

Trachtenchor der Hessischen Vereinigung für Tanz- und Trachtenpflege Bezirk Mitte (HVT),
und natürlich auch die Gladenbacher Tänzer/innen (Jugendliche und Erwachsene).

Samstag, 13. August 2011: Tanzprogramm auf dem Marktplatz in Kirchhain

Beginn: 14:00 Uhr (Dauer: circa 2 Stunden)

Am Anfang wird die Trachtenkapelle Wohratal das Publikum unterhalten, danach tanzen, singen und musizieren alle vier Gastgruppen. Von deutscher Seite bietet die Volkstanz- und Trachtengruppe Langenstein ihr Tanzprogramm dar.

Sonntag, 14. August 2011: Offizieller Empfang durch Landrat Robert Fischbach

Beginn: 11:45 Uhr

Offizieller Empfang der Gruppenleiter aller ausländischen Gastgruppen und aller heimischen Gastgebergruppen im Schloss in Biedenkopf

Sonntag, 14. August 2011: Abschluss des Folklorefestivals im Kurpark in Bad Endbach

Beginn: 14:00 Uhr (Dauer: circa 2 Stunden)

Am Anfang stimmt die Musikkapelle aus Großbritannien auf die Abschlusstanzvorführungen ein. Dann zeigen noch einmal alle vier Gastgruppen ihr Können in der schönen Kulisse des Bad Endbacher Kurparks.

Als deutsche Gruppe zeigt die Volkstanz- und Trachtengruppen Gladenbach einen Satz schwungvoller Tänze aus ihrem Repertoire.

Und das macht dieses Festival aus:

Das Folklorefestival im Landkreis Marburg-Biedenkopf* ist ein Fest, das nicht kommerziell ausgerichtet ist. Es gibt keine Gagen für die Tanzgruppen, interkultureller Austausch und Gastfreundschaft werden dagegen groß geschrieben.

Die gastgebenden Tanz- und Trachtengruppen betreuen ihre Gäste und begleiten sie bei den offiziellen Auftritten bzw. gestalten diese in gemeinsamer Regie.

Aber damit nicht genug - In der Regel gibt es ein „Rahmenprogramm“ für die ausländischen Gäste, d.h. die Gastgeber zeigen ihnen Sehenswertes in der Umgebung und sorgen mit dem einen oder anderen geselligen Beisammensein für Gelegenheiten zum gemeinsamen Tanzen, zum Gespräch miteinander und damit zum Austausch von Kultur, Bräuchen und Gewohnheiten.

Für die Gladenbacher Volkstänzer/innen hat sich daraus so mancher freundschaftliche Kontakt entwickelt, und eine ganze Reihe von Einladungen zum Gegenbesuch hat sich ergeben. Die Tänzer/innen der Gladenbacher Volkstanz- und Trachtengruppe sind auf Einladung von Festivalteilnehmern in den letzten 10 Jahren beispielsweise in Belgien, Norwegen, Lettland, Österreich und Zypern gern gesehene Gäste gewesen.

An diesem Grundgedanken des Folklorefestivals und der Gastfreundschaft auf Gegenseitigkeit will man festhalten- darin sind sich die Gladenbacher Tänzer/innen einig.

*Ausrichter des Festivals ist der Arbeitskreis Internationales Folklore-Festival Marburg-Biedenkopf (AKIFF), in dem sich 13 Tanz- und Trachtengruppen aus dem Landkreis Marburg-Biedenkopf zusammengeschlossen haben, darunter auch Gladenbach.

Tipp für weitere Info über die Gladenbacher Volkstanz- und Trachtengruppe, auch für den Download von Fotos: Siehe Homepage www.volkstanz-gladenbach.de